
池之上誠 議員 

・ 垂水市親行政改革大綱及び垂水市財政改革プログラムについて 

・ 改革の視点について 

・ 改革の柱について 

・ 改革の進め方について 

 

徳留邦治 議員 

・ 学校統合 

・ 財源について 

・ 合併について 

 

池山節夫 議員 

・ 新行政改革大綱について 

・ 三位一体改革と財政改革プログラムについて 

北方貞明 議員 

・ 海の防災対策として 

 

木佐貫泰英 議員 

・ 行政のあり方について 

・ 学童保育事業について 

・ 子ども１１０番の家活用について 

・ 勝軍地蔵建立５００周年に対する動きは 

・ 過去の質問に対するその後の経緯は 

 

田平輝也 議員 

・ 垂水港の整備について 

・ シルバー人材センターの現状について 

・ 台風後の災害復旧は 

・ 農業用水について 

 

森正勝 議員 

・ 道の駅について 

・ 学校の統合について 

・ 肝属地区一般廃棄物処理組合加入について 

 

持留良一 議員 



・ 行財政改革について 

・ 指定管理者制度について 

・ 学校統廃合問題について 

・ 介護保険問題 

・ 商店街対策と街づくりについて 

・ ゴミ行政について 

 

池田和弘 議員 

・ 市行政の危機管理体制について 

・ 公金管理対策について 

 

堀添國尚 議員 

・ 垂高の振興について 

・ 環境の美化と市の主な河川管理について 

・ 有害鳥獣駆除許可を出す場合どのような条件を満たしておればよいのか 

・ 道の駅について 

 

新原満大 議員 

・ 行財政改革について 

・ 職員組合への当局提案について 

・ 環境問題について 

 

川尻達志 議員 

・ 大型地震・台風の防災計画の策定について 

・ 来年度予算編成について 

・ 行革について 

・ 道の駅 

 

宮迫泰倫 議員 

・ 行財政改革について 

 

尾脇雅弥 議員 

・ 垂水市の交通網整備の現状と、今後の課題について 

 


